
Media kit - NH Collection Roma Fori Imperiali



Hotel

NH Collection Roma Fori Imperiali es un exclusivo hotel boutique de cinco estrellas situado en el corazón de la Ciudad Eterna, en una ubicación única, inmerso en la historia milenaria que todo el mundo admira. Estratégicamente situado, entre los barrios más encantadores y auténticos de la capital, como Rione Monti, Pigna y Trevi, y a pocos pasos de Via del Corso y de los monumentos más emblemáticos, como el Coliseo, el Panteón, el Circo Máximo, la Fontana di Trevi y la Boca de la Verdad, NH Collection Roma Fori Imperiali ofrece a sus huéspedes una experiencia inolvidable. Con una vista privilegiada de los Foros Imperiales y el Vittoriano, es el lugar ideal para experimentar la ciudad de Roma, su historia y su encanto cinematográfico que ha inspirado obras maestras inolvidables de la gran pantalla.

Ubicado en un elegante edificio de estilo decimonónico, el hotel invita a un viaje atemporal: desde el refinado vestíbulo hasta la terraza panorámica del sexto piso con impresionantes vistas del Foro Romano, el Vittoriano y la columna de Trajano. Los huéspedes se sumergen en una narrativa que entrelaza la grandeza de la antigua Roma con la época dorada del cine italiano. El arte del "peplum", un género cinematográfico que celebra la Roma clásica, cobra vida en los detalles del hotel, que cuenta escenas famosas de la filmografía italiana e historias fascinantes gracias a una selección de imágenes y fotografías comisariadas por Alidem.

La narración se prolonga por toda la estructura, recorriendo los pasillos y los rellanos de los ascensores, donde, al caminar por las distintas plantas, es posible admirar auténticas joyas cinematográficas: la fotografía del set de "Ben Hur", un plano de la película "Escipión el Africano" que recrea los acontecimientos de la Segunda Guerra Púnica, el rostro de Anthony Quinn en el papel del bandido Barrabás, o la maravillosa Rhonda Fleming que encarna a la cortesana de Babilonia y fue apodada "Reina del Technicolor" por el brillo intenso de su melena roja.

El refinado diseño del hotel es el resultado de colaboraciones con prestigiosas marcas como Rosie Soft, Daytona y Calligaris, que han contribuido a crear un ambiente elegante y acogedor. Cada mueble refleja la atención al detalle y la calidad de la artesanía italiana.



Características y destacados de la propiedad

El hotel cuenta con 42 habitaciones decoradas con buen gusto que reflejan el estilo sofisticado de la marca NH Collection, Superior, Suites y Junior Suites, algunas de ellas con espectaculares vistas a las ruinas romanas y todas ellas equipadas con servicios exclusivos: colchones eternity, almohadas suaves para un descanso confortable, wifi gratuito, cafetera y TV de pantalla plana con canales internacionales.

El ambiente es cálido y acogedor gracias a los muebles hechos en Italia de colores cálidos, como el azul petróleo y el dorado que relajan la mente. El papel pintado evoca las villas romanas y constituye un homenaje a la ilustre historia de la ciudad y a la zona arqueológica que la rodea.

Por último cabe destacar la Suite Foros Imperiales, ideal para quienes desean vivir momentos únicos o celebrar ocasiones especiales con su pareja, sumergiéndose en el romanticismo. Además, a disposición de los huéspedes se encuentra el equipo de Guest Relations, que contribuye a hacer que cada instante de la experiencia en el hotel y la estancia en la Ciudad Eterna sea aún más especial.

Gastronomía

En la planta baja del hotel se encuentra Oro **Bistrot by Natale Giunta** donde se puede disfrutar lo mejor de la cocina italiana, bajo la dirección del reconocido chef siciliano Natale Giunta. Las propuestas están concebidas para crear un continuo entre pasado, presente y futuro, en una experiencia gastronómica tradicional y elegante, enriquecida por un toque de innovación y modernidad.

El restaurante destaca por su elegante decoración en tonos dorados y verde azulado, y ofrece una amplia selección de platos italianos servidos en un ambiente íntimo y relajante. Un encuentro extraordinario entre la tradición culinaria romana y siciliana. El nombre "Oro" está inspirado en el sol, mientras que su color predominante recuerda los principios divinos según la filosofía de los antiguos griegos.

En el último piso, la terraza panorámica de la estructura alberga el **Secret View – Rooftop Cocktail Bar**, ideal para tomar un cóctel mientras se admira la puesta de sol con una vista incomparable de los Foros Imperiales, el Foro Romano y las maravillas de la ciudad.

